

Safari Solat Subuh Berjamaah Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 15, 2023 - 09:25



Safari Solat Subuh Berjamaah Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 15 Nopember 2023 - Hari ini, Rabu tanggal 15 Nopember 2023, sejak pukul 04.20 WIB, Masjid Al Muhajirin di Kp. Rancaoray Rt.05/10, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi dari

kegiatan Safari Subuh yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, dengan penuh semangat menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan ini bukan sekadar rutinitas, melainkan sebuah inisiatif untuk menciptakan keterlibatan langsung dengan masyarakat. Dalam suasana yang hening di waktu subuh, Bripka Dede Irvana menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menampung masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir, menciptakan ruang dialog interaktif antara aparat kepolisian dan warga masyarakat.

"Safari Subuh kali ini tidak hanya sekadar kehadiran fisik, tetapi juga sebagai wujud nyata dari komitmen Polsek Nyalindung untuk menjaga kamtibmas yang kondusif melalui pendekatan yang humanis dan bersahabat," ungkap Bripka Dede Irvana.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, menambahkan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk menjalin silaturahmi yang erat antara kepolisian dan masyarakat. "Kami ingin menciptakan ikatan yang kuat antara Polsek Nyalindung dan warga, sehingga sinergi positif dapat terus terjaga," ujar AKP Joko Susanto Supono.

Dalam suasana yang penuh keakraban, masyarakat hadir merespon positif kegiatan tersebut. Mereka merasa dihargai dan diakui sebagai bagian yang tak terpisahkan dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Demikianlah laporan dari Masjid Al Muhajirin Kp.Rancaoray, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Semoga kegiatan semacam ini dapat menjadi contoh bagi unit kepolisian lainnya dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat.